

## TECHNICAL SPECIFICATION

مواصفات الفنية :

### Burn additives:

واد مساعدة على الاشتعال :

1 - these materials are added to tobaccos in order to accelerate burn rate and adjust burning temperature to help tobacco to develop its own aroma and not alter the taste or add any new aroma .	١ - تضاف هذه المواد إلى التبوغ لتسريع الاشتعال وتنظيم درجة حرارة الاشتعال لمساعدة التبغ على إظهار نكهته بحيث لا تؤثر على الطعم ولا تضيف إليه نكهة جديدة .
2 - Appearance: white grains or powder	٢ - المظهر: حبيبات بيضاء أو مسحوق
3 - Alcohol content : None	٣ - المحتوى من الكحول : لا يوجد .
4 - Nicotine content : None	٤ - المحتوى من النيكوتين : لا يوجد .
5 - Chloride content : none	٥ - المحتوى من الكلور : لا يوجد .
6 - Solubility : fast and completely in water	٦ - الانحلال : كامل و سريع بالماء .
7 - Dosage /700/g for 100 kg tobacco	٧ - نسبة الإضافة : ٧٠٠ غ لكل ١٠٠ كغ تبغ .
3 - The offerer should guarantee that the material is manufactured according to any considered food or healthy side naming that considered side.	٨ - يجب أن يضمن العارض أن المادة مصنعة وفقاً لمواصفات جهة غذائية أو صحية معتبرة و عليه ذكر تلك الجهة .
٧- Upon the technical evaluating, the following issues should be taken into consideration: 3smell( without affecting on the test )- burning with tobacco- the color and the consistent of the ash.	٩- يؤخذ بحين الاعتبار عند التقييم الفني للنماذج: الرائحة ( عدم التأثير على الطعم ) - الاشتعال مع التبغ - لون وتماسك الرماد .
• <b>Packing :</b> Filled within moisture isolating drums Capacity of one drum /50/kg, max . The drums are placed on wooden pallets with strong base , can be used with fork lifts , and the pallet is strapped by metallic or plastic bands to keep it harmless during loading and unloading process .	❖ <b>- التغليف :</b> - ضمن عبوات عازلة للرطوبة . - سعة العبوة الواحدة ٥٠ كغ ، أعظمي . - توضع العبوات على طبالي خشبية ذات قاعدة ممتدة صالحة للاستعمال مع الروافع الشوكية ، وتحزم الطبليّة بأربطة معدنية أو بلاستيكية لحفظها من الأذى أثناء التحميل والتفريغ .
<b>Note:</b> - Offerer should mention the period of validity of material in his technical offer in addition to mention the date of manufacturing on drums of every delivered quantity .	<b>ملاحظة :</b> - على العارض ذكر مدة صلاحية المادة في عرضه الفني و أن بدون تاريخ الصنع على العبوات لكل دفعة موردة .
Samples : / 50 / kg	النماذج المطلوبة : / ٥٠ / كغ .

تعتمد المواصفات الفنية لطلب العروض رقم : ٣٠ / ٢٠٢١

المدير العام

محسن حسن عبيدو

